

VITA Stefan Kolle

Geboren am 27-4-1962, in Wuppertal

Stefan Kolle studierte an der Hochschule der Künste in Berlin. Nach Stationen als Texter in Wien und Hamburg gründete er mit seinem alten Studienfreund Stephan Rebbe 1994 Kolle Rebbe. Seit mehr als 15 Jahren zählt die unabhängige und inhabergeführte Agentur in Hamburgs Speicherstadt zu den meist ausgezeichneten des Landes. Aus der klassischen Agentur ist inzwischen ein Anbieter medienübergreifender Kommunikationslösungen geworden. Kolle Rebbe beschäftigt über 200 Mitarbeiter und arbeitet für Kunden wie Bionade, Deka Investmentfonds, Google, Leibniz, Nike oder OTTO.

Stefan Kolle war zuletzt in den Juries des ADC, London International Advertising Awards, New York Festivals, Effie und hat von goldenen Cannes Löwen bis zum Black Pencil beim D&AD mehr als 500 Kreativ-Preise gewonnen. Seinen ersten Preis - Gold beim CCA Österreich - bekam er als Praktikant für eine Funkkampagne für den Kunden Volkswagen.